



Austeridad en las cámaras del Congreso, uno de los principales ejes de la Cuarta Transformación: Fernando García



El diputado Jesús Fernando García Hernández (PT) aseguró que la austeridad en las cámaras del Congreso de la Unión es uno de los ejes principales de la Cuarta Transformación.

“Hubo muchísimos recortes aquí en el Legislativo, tanto en la Cámara de Diputados como en la Cámara de Senadores. Junto con la cuestión de la corrupción, estos son los dos ejes principales de la Cuarta Transformación”, señaló en declaraciones a representantes de medios de comunicación.

Ante la pregunta sobre si la eliminación del “bono de marcha” podría generar descontento entre las y los legisladores, dijo que “hay que vivir en la medianía, como decía Juárez. Creo que alcanza con lo que nos están dando”.

En otro orden de ideas, el legislador recordó los hechos de violencia suscitados el pasado 25 de julio en Sinaloa, y reiteró la importancia de una investigación exhaustiva y apegada a derecho.

<https://www.tallapolitica.com.mx/austeridad-en-las-camaras-del-congreso-uno-de-los-principales-ejes-de-la-cuarta-transformacion-fernando-garcia/#more-289913>